
Acta de la Asamblea virtual realizada el 27 de marzo de 2021  

Se inicia la reunión 11 y 15hs. con 27 participantes. 

El orden del día se compone de los siguientes puntos: 

Se eligen dos socios para firmar el acta, que serán Miriam Pedretti y Susana Álvarez. 

Se procede a leer la memoria correspondiente a la actividad durante los años 2019 y 2020. 

Rodolfo Campos solicita se agregue a la memoria la mención de la entrevista celebrada en 

marzo de 2020 en la Secretaría de Salud de la Municipalidad de La Plata.  

Se aprueba la memoria por unanimidad. 

Se pone en pantalla el balance del año 2019. Informa Daniel que ya se elevó ese balance a 

la AFIP y fue aprobado.  El del año 2020 será elevado oportunamente el mes próximo.  

Se aprueban ambos balances por unanimidad. 

A continuación se lee la lista (única) de candidatos a integrar la Comisión Directiva, que está 

integrada por:  

Presidenta: M. Regina Diaz 

Vicepresidenta: Juana Inés Gallego 

Secretaria Marta S. Sagastume 

Tesorero : Daniel Simone 

Vocales Graciela Tucci 

              Rodolfo Campos 

Vocales Suplentes: Maria Michelet 

                                Laura Burry 

Revisores de Cuentas: Fernando Grasso  

                                     Silvana Natale 

Revisores de Cuentas suplentes:  Claudia De Sousa 

                                                       Elsa Maceroni 

 

No habiendo ninguna impugnación, se vota por la aprobación de la lista por unanimidad. 
Se brinda un aplauso a la nueva Comisión Directiva y también a la anterior. Se comenta del 

trabajo ininterrumpido de AAFE, que ya lleva 20 años. Graciela Tucci comenta que en ese 

período AAFE honró sus compromisos con la Dirección de Personas Jurídicas. 

Se pasa a discutir el tema de subir el monto de la cuota societaria que en principio se 

propone subir a 100$.  

Rodolfo ampos argumenta sobre las necesidades de crecimiento de AAFE (asesores 

profesionales, sede, …) y que el bajo monto de la cuota no está en relación con eso. 



Daniel explica que con el sistema actual pueden fácilmente realizarse donaciones además 

de la cuota, que piensa que debe ser baja para no discriminar a personas de bajos recursos. 

Varios socios más participan en la discusión sobre este tema y finalmente se aprueba por 

unanimidad el monto de 100$, teniendo en cuenta que la Comisión Directiva puede 

aumentar al doble ese monto. Se tratará de aumentar el número de socios. También se 

divulgará entre los socios la posibilidad de hacer donaciones y el compromiso de hacerlas 

todos aquellos que estén en condiciones. 

Se da por terminada la asamblea a las 13hs. 

 


